



PRÉFET DES
BOUCHES-DU-RHÔNE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 18 novembre 2019

Évacuation au 51 boulevard Dahdah à Marseille : point de situation

Les services de la préfecture ont appris ce vendredi 15 novembre à 11 heures, qu'une cinquantaine de personnes avait été orientée jeudi soir par les services municipaux au gymnase Ruffi, dans le troisième arrondissement de Marseille, consécutivement à une évacuation préventive en raison d'un risque de péril portant sur l'immeuble localisé au 51 boulevard DAHDAH (Marseille 4ème).

Compte tenu de l'urgence, la préfecture a demandé, vendredi après-midi, à la mairie de maintenir en place pendant le week-end, le dispositif d'accueil provisoire, installé à son initiative au gymnase Ruffi.

Ce lundi, conformément au Code de la construction et de l'habitation, et en application de la Charte de relogement, le Préfet a demandé à France Horizon (gestionnaire de l'Espace d'Accueil des Personnes Evacuées), de se rendre sur place, en lien avec l'opérateur Sara Logisol.

Les travailleurs sociaux de ces deux structures, vont procéder dans les meilleurs délais, à l'orientation en hôtel de l'ensemble des personnes évacuées et effectuer une évaluation individuelle de leur situation.

Dans l'attente de cette orientation, la cinquantaine de personnes évacuée pourra continuer à séjourner au sein du gymnase afin de faciliter le travail de diagnostic social qui va s'enclencher dès ce lundi après midi.

CONTACT PRESSE

Service de la communication interministérielle – 04 84 35 40 00

Retrouvez le Préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Préfet des Bouches-du-Rhône
www.bouches-du-rhone.gouv.fr – www.paca.gouv.fr –  @prefet13